

Le gouvernement fédéral, par suite des recommandations faites par la Commission royale d'enquête sur l'avancement des arts, des lettres et des sciences au Canada, a institué un système de subventions universitaires, dont la première a été versée durant l'année scolaire 1951-1952. Les subventions sont calculées à raison de 50c. par habitant de chaque province, les institutions y ayant droit recevant leur part de la répartition provinciale d'après le nombre d'étudiants d'université de plein temps qui suivent des cours conduisant à un degré. Le tableau 14 répartit les paiements par province.

14.—Subventions fédérales aux universités, par province, années scolaires 1952-1955

Province et année	Institutions	Étudiants admissibles	Total, subventions versées
	nombre	nombre	\$
Terre-Neuve.....	1952	1	374
	1953	1	407
	1954	1	401
	1955	1	505
Île-du-Prince-Édouard.....	1952	2	267
	1953	2	251
	1954	2	253
	1955	2	245
Nouvelle-Écosse.....	1952	13	3,475
	1953	13	3,430
	1954	13	3,696
	1955	12	3,948
Nouveau-Brunswick.....	1952	6	1,893
	1953	6	1,815
	1954	6	2,014
	1955	6	2,231
Québec ¹	1952	5	19,273
Ontario.....	1952	27	18,203
	1953	27	17,593
	1954	27	16,939
	1955	27	17,896
Manitoba.....	1952	7	3,932
	1953	7	3,953
	1954	7	4,051
	1955	7	4,171
Saskatchewan.....	1952	14	2,301
	1953	14	2,314
	1954	14	2,424
	1955	14	2,684
Alberta.....	1952	4	2,844
	1953	5	2,937
	1954	4	3,171
	1955	4	3,297
Colombie-Britannique.....	1952	4	5,664
	1953	4	5,457
	1954	5	5,616
	1955	5	6,005
Total	1952	83	58,266
	1953	79	38,157
	1954	79	38,565
	1955	78	40,982
			6,991,950
			5,115,500
			5,243,500
			5,390,000

¹ Le Québec a reçu la subvention fédérale en 1951-1952 seulement.